

Mehr Informationen sind im Internet unter:

www.kid-kenia.de

Kindergarten in Diani e.V.



KID - Kindergarten in Diani e.V. · Heidelberger Str. 20 · 28203 Bremen

Gesamtpersonalrat Bremen
Rest-Cent-Förderung
z.Hd. Doris Hülsmeier
Knochenhauerstr. 20/25
28195 Bremen

Gesamtpersonalrat
Eing. 18. JAN. 2021
für das Land und die
Stadtgemeinde Bremen



Heidelberger Str. 20
28203 Bremen

Telefon 0421/703583
Telefax 0421/72240

eMail: info@kid-kenia.de
Web: www.kid-kenia.de

Bremen, im Januar 2021

Liebe Freunde und Unterstützer,

nach einer längeren und von Unsicherheit geprägten Zeit möchten wir kurz etwas von uns hören lassen und hoffen inständig, Sie sind alle bei bester Gesundheit. Vielleicht stellte sich hier und da schon die Frage, wie es bei unseren KID-Kindern in Kenia zu Corona-Zeiten aussieht. Es ist eine einfache, wie erschreckende Antwort: die Pandemie hat Kenia genauso überrascht, wie den Rest der Welt.

Als sich Anfang 2020 die Angst vor dem Corona-Virus auch in Diani Beach breit machte, haben einige unserer KID-Familien ihre Sachen gepackt und sind ins Landesinnere „geflohen“. Meist zu ihren Verwandten in weit entlegenen Dörfern. Leider haben dabei fast alle Eltern vergessen ihre KID-Kinder von der Schule abzumelden. Das führte zu erheblichen Unsicherheiten und Problemen, wusste man doch nicht, wo die Kinder waren. Unsere Kollegen von der Mekaela Academies, vor Ort, sind bis heute mit den Nachforschungen beschäftigt, wo die KID-Kinder abgeblieben sind und wie es ihnen geht.

Nach den Informationen die wir bisher (sehr spärlich) erhielten, fand der Schulunterricht nur im 1. Term (Januar bis März 2020) statt. Die Mekaela Academies versuchen zur Zeit eine Art „Home Schooling“ für die Schüler aufzubauen, leider fehlen uns dazu noch weitere Informationen. Im Gespräch waren u.a. auch die KID-Schüler mit Tablets auszustatten, um per Internet zu lernen, ähnlich wie bei uns in Deutschland. Allerdings konnte noch nicht hinreichend geklärt werden, ob das wirklich Sinn hat. Einige KID-Familien haben keinen Strom in ihrer Behausung - geschweige denn, dass Wissen um die Nutzung des Internets. Es gibt viele Ideen, noch mehr Fragen und zur Zeit nur dürrig Antworten. Nicht zuletzt ist der Lockdown - auch in Kenia - bei der Erarbeitung einer neuen sinnvollen Lernstrategie für unsere KID-Kinder ebenfalls sehr hinderlich.

Zu erwähnen bleibt noch, dass wir bezüglich der „Probleme“ mit Joshua und Edward jetzt endlich „wieder“ einen Termin für eine Anhörung beim Obersten Gerichtshof (High Court) Ende Januar haben. Hoffentlich wird der nicht auch wieder verschoben - wie bei den letzten drei (!) Terminen.

Wir hoffen Ihnen einen kleinen Einblick in die aktuelle Corona-Lage von KID gegeben zu haben. Sobald wir neue und vor allem konkrete Informationen haben, werden wir uns wieder bei Ihnen melden. Bis dahin bedanken wir uns bei Ihnen von Herzen für Ihre Unterstützung.

Bleiben Sie bewahrt und gesund!

Es grüßt Sie herzlich Ihr KID-Team

Liebe große Heike + Heidi Sedat

Heike Sedat

Stephanie Lorenz

Heidi Sedat

Jarco Lindner

Manfred Lindner

Oliver Althe

Anke Windeler
Heidi Sedat